

PRESENTACION

Con el número 4, *OPCION* entra en su tercer año. Tal como lo establece el Reglamento de Publicaciones de la Facultad Experimental de Ciencias la revista tendrá, a partir de este número, una aparición semestral.

El Consejo de Redacción quiere reafirmar al público lector, que tantos estímulos y generosa acogida nos ha ofrecido, la convicción de que este proyecto, iniciado hace ya casi dos años, cuenta con una bien arraigada garantía de permanencia y continuidad.

OPCION quiere de nuevo invitar a todos los docentes e investigadores de las Ciencias Humanas y Sociales que deseen suscribirse o enviar colaboraciones a ponerse en contacto con nosotros.

En el presente número se publican importantes colaboraciones en diversos campos del saber. En *Instinto y Aprendizaje* C. Riquelme analiza las controversias y connotaciones del concepto de instinto y las correlaciones que pueden establecerse entre éste y el aprendizaje; en *La Idea de una Política de Innovación: La nueva ortodoxia* su autor, A. Calimán, tiene como propósito fundamental presentar una serie de consideraciones de naturaleza teórico-metodológica, relacionadas con lo que se conoce como política de innovación. Por su parte, L. Paredes en *Tendencias y Perspectivas para la Investigación Científica y Tecnológica en Venezuela* analiza una serie de aspectos en torno al contexto científico y tecnológico venezolano en relación con las tendencias y perspectivas de la investigación en nuestro país.

J. Alvarez hace un análisis de algunas ideas básicas contenidas en los trabajos de Basil Bernstein y L. Molero presenta una serie de proposiciones basada en la relación entre la lingüística y la enseñanza de la lengua. A. Martín en Lógica y Música: (Teoría Particular de Base Empírica) ha tomado como universo la música y ha tratado de buscarle un modelo, molde estructural de la teoría al respecto. Josu Landa nos presenta Sociedad y Estado a la Luz del Tratamiento Sistemico de Jürgen Habermas y Hortensia Nava de Villalobos aborda en forma rigurosa la diferenciación entre el llamado conocimiento vulgar o precientífico y el conocimiento científico.

Nuestro agradecimiento muy especial a la Fundación Polar que ha contribuido de manera decisiva con la publicación de este número.